

Zumikon, im April 2020

WIR DANKEN HERZLICH

Für die tröstenden Worte, all die liebevoll geschriebenen Karten, für die Spenden an die Aktion Bujumbura.

Tief berührt hat uns die grosse Anteilnahme und der unvergesslich gestaltete Abschiedsgottesdienst mit Abt Daniel vom Kloster Disentis, Pfarrer Heinz Meier und Pater Ludwig.

Gerard Karl Reinauer

Unser besonderer Dank gehört:

- all jenen, die ein Stück Lebensweg mit Gerard gegangen sind, die ihm Liebe, Freundschaft und Zeit geschenkt haben
- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, welche an der Trauerfeier, trotz dieser speziellen Zeit, teilgenommen und uns damit viel Trost gespendet haben.
- der Harmonie Zumikon für die einfühlsame musikalische Begleitung
- dem Organisten Mihály Tamàs

Gerard, Vati, Grossvati, wir vermissen Dich. In unseren Herzen wirst Du ewig weiterleben.

Die Trauerfamilie